
４月２３日（土）、若槻コミュニティセンターで定期評

議委員会が開催され、１１０名の参加がありました。

２２年度の事業報告、決算及び２３年度事業計

画、予算などを提出し、満場一致で承認されました。

新年度事業のなかでも目玉となるのが、‘ふるさと

若槻’北国街道開通４００年記念事業があります。県

補助金の「地域発元気づくり支援」に選定されました

ので、実行委員会を立ち上げ事業を進めます。

４月２９日（祝）、三登山トレッキングコース愛護会主催

によるトレッキング大会が開催され、１５５名という近年に

ない大勢の参加者で賑わいながら、健脚コースとお手軽

コースに別れ、里山の緑豊かな自然を楽しみました。

最近では、健康増進のために人気となっているトレッキ

ングで、若い女性も何組か参加しました。

残念なことに、今年は春先の冷え込みが厳しかったせ

いか、山の恵み（タラの芽やコシアブラ）は採れませんで

した。カタクリの群生を発見

轟会長が提案


